

Por: [Amaury Pérez Vidal](#)



Saldrá al aire próxima temporada de Con dos que se quieran. Foto Petí.

El título de este artículo no guarda necesariamente una correspondencia con lo que leerán adelante porque es solo una referencia a la paráfrasis que mi madre repetía cada vez que le preguntaban por qué no había escrito su autobiografía. **Ahora, que todavía mi memoria está amueblada y por sugerencia de Alberto Luberta Sr. estoy escribiendo la mía y se llama así.** No será un libro lleno de confesiones íntimas, ni de secretos innecesarios, ni de chismes ligeros de equipaje. No soy el centro de mis historias sino un coprotagonista del mundo que me circundó.

Soy un hombre de exageraciones, no de mentiras. Narro lo que recuerdo,

sobre todo lo divertido y anecdótico.

Después que las [secuelas del COVID](#) arruinaran mi movilidad y dañado mi voz, pensé en aprovechar el tiempo escribiendo. Primero un libro de crónicas ya terminado ([Cubadebate](#) publicó algunas) está en proceso de edición. **Una nueva novela titulada "La delicada ecología del delirio" que es una historia de amor, desamor y soledades y el libro de marras.**

Además estudio la guitarra, escribo canciones para mis próximos dos discos que aún esperan la aprobación de las disqueras; igual nunca llega pero insistiré. Así, en mi larga convalecencia no he dejado de trabajar ni un día. Cuando tengo corriente la computadora es mi fiel aliada, cuando no, pues la guitarra, las canciones y la literatura ajena me acompañan.

En diciembre 26 debo cumplir setenta años, digo debo, porque los planes de Dios son indescifrables; confío en llegar más o menos vigoroso y con energía.

Para los que incasablemente me preguntan si habrá una cuarta temporada de Con 2 que se quieran, debo decir rotundamente que no. De alguna manera, cuando salimos al aire por vez postrera el 10 de marzo de 2020 (hasta ese momento hicimos 250 entrevistas) intuí que no regresaríamos y así ha sido. **Aunque decisores importantes me han mostrado su apoyo incondicional no fructificó el esfuerzo porque siempre y por respuesta recibí un: Amaury ;no hay presupuesto!**

Quiero reiterar, aunque los que me quieren y rodean lo saben, que sigo pensando como siempre, creyendo en los de siempre y apoyaré, a veces desde el silencio, porque hace dos años no tengo redes sociales, un mundo posible para Cuba en el que creo. Yo también suelo ser un necio.

Les abrazo.